

Puertollano



El portavoz del Grupo Popular en la Diputación Provincial, David Marín: “Se comienzan a ver los primeros resultados de recuperación económica”

Marín ha insistido en que “no podemos lanzar campanas al viento, porque la situación es difícil y complicada debido a la herencia que hemos recibido”. Así, ha manifestado que “tenemos que hablar de esa herencia aunque al PSOE le duela, porque no se puede cambiar en unos pocos meses, 30 años de Gobiernos del PSOE, 30 años de despilfarro, de mala gestión y de deudas pendientes que nos han traído a la situación en la que estamos en estos momentos”. Ha informado de que en breve se va a poner en marcha la campaña “Reformas: Garantía de Futuro”, una campaña con la que se pretende informar a los ciudadanos sobre la realidad que se ha encontrado el PP al llegar al Gobierno y sobre la verdad de las medidas que se están adoptando. El PP de Ciudad Real ha creado 10 equipos de trabajo que recorrerán la provincia para llevar a todos los rincones un mensaje de “esperanza y transparencia”.



David Marín

Horcajo de los Montes



El alcalde Alfredo Prado: “El PSOE actúa de mala fe tergiversando la realidad para desacreditar al adversario político”



Alfredo Prado

Según Prado, los socialistas del municipio han “tergiversado la realidad” al asegurar que él se niega a convocar un Pleno para que se apruebe la dimisión y posterior toma de posesión de un concejal del PSOE con el único propósito de “generar polémica, incitar al desorden y a que las cosas no funcionen”. El alcalde de Horcajo ha insistido en que tanto él como el PP del municipio son “totalmente democráticos” y que jamás han intentado obstaculizar el nombramiento del nuevo concejal socialista. El alcalde asegura haber recibido “amenazas de muerte” en varias ocasiones por parte de la persona que tomará posesión como nuevo concejal del PSOE

Ciudad Real



El diputado nacional José Alberto Martín-Toledano: “Si el PSOE no está dispuesto a ayudar, que se eche a un lado y no ponga palos en las ruedas”

“Es de caraduras criticar las reformas del Gobierno cuando ellos son los culpables de esta situación”

Martín-Toledano ha manifestado que en estos momentos de grave crisis económica “necesitamos una oposición constructiva que esté dispuesta a ayudar” pero nos encontramos a una “oposición basada en los ataques frontales, en no apoyar las medidas puestas en marcha desde el Gobierno, en el insulto y la descalificación”. El diputado nacional ha apuntado que, frente a esta “oposición irresponsable”, el Gobierno del PP está poniendo en marcha reformas para estimular la economía y que se genere empleo. Martín-Toledano ha recordado como grandes proyectos del Gobierno para conseguir la recuperación económica como la Ley de Emprendedores, el crédito de “inversión semilla” para animar a los pequeños empresarios que quieran abrir nuevos negocios, las líneas ICO por valor de 22.000 millones de euros y la reforma financiera. Ha criticado que la Diputación Provincial recorte las aportaciones a los consorcios de RSU y del SCIS



José Alberto Martín-Toledano